

# Agenda CONFIDENCIAL

Luis Soto

## ■ Mujeres desesperadas II

Seguramente porque no la tomaron en cuenta, la presidenta del PRI, Beatriz Paredes, envió una segunda advertencia no sólo a los malos de su propio partido sino también a germancitoelhombrecito.com del PAN y a sus primos-hermanos del PRD, a los de Convergencia, a los del Verde, del PT, Panal: vamos por todo. ¿Por todo lo que se les olvidó en más de 70 años que gobernaron al país los políticos priistas mafiosos, como los calificó María de los Ángeles Moreno?, preguntan los del mismo grupito chiquitito. No, por toda la votación en las elecciones de 2009, bueno, por el 44 por ciento de la votación total nacional, aclaró doña Beatriz.

Según la dirigente del "tri", ese porcentaje les permitirá la mayoría absoluta en la Cámara, con lo que podrán hacer en el Congreso lo que les dé su gana. Vamos a dar la batalla en los 300 distritos electorales federales, meta ambiciosa y difícil, porque "está pelón", quiso decir la seño-

ra. Pero yo como dirigente tengo que "choreármelos" no sólo a los priistas sino a los ingenuos, a los desilusionados, frustrados, desencantados, etcétera. Quién quita me creen, ganamos ese 44 y le vendo caro mi amor a "Don Corleone" en la elección de 2012, dicen que piensa la señora.

Pero el "choro" de Beatriz no queda ahí: vamos por seis gubernaturas; a defender la presencia priista en donde somos gobierno. ¡Vamos a ganar Nuevo León! ¿Pero cómo dice eso, señora, si Natividad González Parás con su pésima administración desde que se dedicó a la "grilla" en la presidencial de 2006, en lugar de aplicarse a resolver los graves problemas que tiene ese estado, empezando por el narcotráfico, está dejándosela en "bandeja de plata" al PAN, apuntan los observadores políticos objetivos e imparciales, no "aceitados", ni comprometidos. Pero si Fernando Elizondo (el candidato fuerte del PAN) es más gris que el acero, acotan sus detractores. Pero cuenta con el apoyo de los empresarios regiomontanos, quienes están moviendo sus fichas no sólo para esta elección, sino para la de 2012. Ya lograron, los "Ricardos regios", meter a uno de sus empleados favoritos, Héctor Rangel Domene, a dirigir dos de los bancos de fomento (conocidos como la "banca del subdesarrollo") más importantes: Nacional Financiera y Bancomext. Y aquéllos sí van por más.

¡Vamos a ganar Sonora, Campeche y Colima!, exclamó estasiada la presidenta del PRI. Sonora no está tan fácil, pues el PAN podría meterles un susto con el senador Padrés. Campeche, que supuestamente "Don Corleone" la tenía negociada antes del avio-

nazo del 4 de noviembre, junto con la nueva refinería que Pemex quiere construir, será una perita en dulce. San Luis Potosí y Queré-

taro, donde según la dirigente del PRI van a dar la batalla, lo más seguro es que la pierdan, aunque todo puede suceder.

El PRI va por la mayoría de los distritos en los 13 Congresos locales en contienda y vamos por la mayoría de los 604 municipios en contienda, y desde luego vamos a ganar en el Estado de México, Jalisco, Morelos. Vamos a ganar las elecciones locales de julio, y las de Coahuila y Tabasco, que son posteriores, prometió "Bety". ¡Pero por qué ese afán de atragantarse!, exclaman los observadores. Pues porque no la prueban, la mayoría, claro, desde hace años.

La desesperación de Beatriz Paredes es tal, que sueña no sólo de noche sino también de día, con algo en el Distrito Federal, delegaciones y distritos a la Asamblea. Tenemos metas muy grandes que a nuestros adversarios les encantaría que les convidemos, pero ustedes, compañeros priistas, comprenden que no alcanza para todos,

quiso decir Beatriz Paredes. ¡Golosa, golosa!, le gritan furiosos sus enemigos.

Lo que no aclaró la señora presidenta, es cuál PRI va a ganar todo lo que ella dice: el de "Don Corleone", el de "Mi Truchimán Favorito", el de ella, o el de "La Gaviota". ¡Porque no me vayan a decir que el PRI está más unido que nunca para las intermedias y la presidencial!, más bien el partido se ve como un nido de víboras. Acotan los malosos.

### Agenda previa

Los observadores desempleados (que saben lo que es amar a Dios en tierra de herejes) protestan con todo respeto por la zarandeada que, dicen, puso la Agenda Confidencial del viernes al señor embajador de Estados Unidos de Norteamérica en México, don Antonio (Tony) Garza, quien cometió el "error" de col-



Fecha <b>08.12.2008</b>	Sección <b>Política</b>	Página <b>54</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

garse una medallita a propósito de los dólares que soltará el vecino país, en forma de óbolo, en favor de la Iniciativa Mérida, o Plan Mérida, o como se llame.

¡Un poco más de consideración con un futuro desempleado! ¿Qué no ven que a partir del 20 de enero próximo, don Tony pasará a formar parte del Ejército Industrial (o Diplomático) de Reserva? Reclaman aquéllos. ¿Qué no queda claro que él milita en el partido político que se quedó viendo estrellitas el martes 4 de noviembre, día de las elecciones estadounidenses?

Por lo menos Miss Alaska (Sarah Palin), otra perdedora, tiene la posibilidad de actuar en alguna película Triple XXX que ya le ha ofrecido un vivísimo productor cinematográfico, agregan. ¿Pero Tony? ¿Quién va a ofrecerle chamba? ¿Qué tiene de malo que quiera mandar una tímida señal a su presidente electo de

que él podría sacrificarse por la patria y seguir representando a su gobierno ante la administración de Felipe Calderón? ¡Oh, my God!

Las próximas elecciones para gobernar Nuevo León, que se prevén muy disputadas entre panistas y priistas, resultan por demás estratégicas en las aspiraciones del tricolor para enfilarse con una ventaja definitiva hacia los comicios intermedios del año próximo. Por lo pronto, en la disputa interna priista el actual secretario general de Gobierno, Rodrigo Medina, parece contar con las preferencias de los principales grupos políticos y empresariales de la entidad, quienes le reconocen su capacidad negociadora para concretar acuerdos con el Congreso local y otras fuerzas políticas, así como la reciente Reforma Electoral de la entidad, además de haber re-

compuesto la desgastada imagen de la Secretaría de Gobierno que le heredó su anterior titular, Rogelio Cerda Pérez. ☒

---

*Tenemos metas muy grandes que a nuestros adversarios les encantaría que les convidemos, pero ustedes, compañeros priistas, comprenden que no alcanza para todos, quiso decir Beatriz Paredes. ¡Golosa, golosa!, le gritan furiosos sus enemigos*

---